

WEINGUT
Jäger



2022 Gelber Muskateller - Jäger, Roman

Ein sortentypischer Muskateller mit erfrischender Mineralik, fein-würzige Traubenaromatik und feiner Duft nach Rosenblüten und Hollerblüten. sehr trinkanimierend mit leichten exotische Noten im Abgang.

Ein sehr eleganter Muskateller mit erfrischender Mineralik.

Falstaff: "Sehr helles Gelbgrün, Silberreflexe. Rauchig-kernig unterlegte frische Kräuterwürze, etwas Melisse, taribe Frucht im Hintergrund. Saftig, elegant, weiße Frucht, frischer Säurekern, Muskatnuss im Abgang, würzige Stilistik mit Limettenfinish."



Jäger, Roman

Seit Generationen befindet sich das Weingut in Familienbesitz und wird zur Zeit von Roman und Heidi Jäger bewirtschaftet.

Das »Jägerhaus« mit seiner klassizistischen Fassade stammt aus dem Jahr 1838 und steht unter Denkmalschutz.

Die mit viel Liebe kultivierten Weingärten liegen in den besten Lagen – Ried Klaus, Ried Achleiten und Ried Steinriegl – rund um Weißenkirchen.

Im Betrieb legt man großen Wert darauf, dass jeder Weingarten individuell bewirtschaftet wird, in dem Bemühen, die notwendigen Eingriffe optimal auf die Sorte, die Lage und den Boden abzustimmen.

Durch die schonende Verarbeitung bei der Ernte und bei der Weinbereitung erhalten wir die natürlichen Aromen der sortenrein verarbeiteten Trauben.

Als Mitglieder der Vinea Wachau werden hier die gültigen Qualitätsstufen Steinfeder, Federspiel und Smaragd angebaut.

ÖSTERREICH

Wachau

Das Weinbaugebiet Wachau erstreckt sich durch das enge Donautal zwischen Melk und Krems, wobei die Landschaft genauso so einzigartig ist, wie die Weine, die dort entstehen. Auf einer Rebfläche von rund 1.400 Hektar gedeihen nicht nur die Hauptrebsorten Grüner Veltliner und Riesling in außergewöhnlichen Qualitäten, auch Neuburger, Muskateller oder Sauvignon Blanc garantieren berauschende Geschmackserlebnisse.

Um die Identität sowie die Naturbelassenheit der Wachauer Weine zum Ausdruck zu bringen, hat man sich entschlossen die Weine in drei Weinkategorien zu unterteilen. Die 1983 gegründete Vereinigung VINEA WACHAU schuf die Kategorien "Steinfeder" (1984), "Federspiel" und "Smaragd" (beide 1986) zur Klassifizierung der Wachauer Weine mit Rücksichtnahme auf die einzigartigen klimatischen und geologischen Bedingungen.

- "Steinfeder" charakterisiert leichte, duftige Weine.

- "Federspiel" weisen eine charmante Fruchtigkeit sowie einen kraftvollen Charakter auf.

- „Smaragd“ -Weine haben enormes Lagerpotenzial und zeichnen sich durch ihre Kraft aus.

Diese drei Kategorien dürfen nur von Mitgliedern der VINEA WACHAU geführt werden und sind markenrechtlich geschützt.